

Victor Röder legt den Amtseid ab

Am 1. Juli erfolgt der Wechsel auf dem Chefsessel im Jossgründer Rathaus

Jossgrund (in). Gestern Abend legte der künftige Bürgermeister der Gemeinde Jossgrund, Victor Röder, in der Sitzung der Gemeindevertreter den Amtseid ab. Seine Amtszeit beginnt allerdings erst am 1. Juli. Auch Landrat Thorsten Stolz und Bürgermeisterkollegen aus den Nachbarkommunen waren gekommen, um dem neuen SPD-Bürgermeister im traditionell konservativen Jossgrund alles Gute zu wünschen. Röder hatte die Bürgermeisterwahl am 29. Januar mit 60,1 Prozent der Stimmen im ersten Wahlgang deutlich gewonnen und tritt somit die Nachfolge von Bürgermeister Rainer Schreiber an, der nicht mehr für das Amt kandidiert hat. Schon seit vielen Wochen bereitet sich der 40-jährige Softwareentwickler auf seine neue Tätigkeit im Rathaus vor (*ausführlicher Bericht folgt*).



Gestern Abend legte der neue Bürgermeister Victor Röder (Mitte) im Jossgründer Parlament seinen Amtseid im Beisein seines Vorgängers Rainer Schreiber (links) und des Gemeindevertretervorsitzenden Lothar Röder ab. FOTO: WAGNER